

Tra-ri, tra-ra, die Schneckenpost ist da

MMS Schopfheim

Die jährliche Sammlung der Dr.-Max-Metzger-Schule zugunsten des Schopfheimer Tafelladens hat auch in diesem Jahr eine große Resonanz gefunden, heißt es in einer Mitteilung. Im Medienraum der Ganztagsschule stapelten sich zahlreiche Lebensmittelpenden wie Pasta, Konserven und Müsli. Besonders umfangreich fiel die Menge an Hygieneartikeln aus: Zahnbürsten,

Zahnpasta, Seifen und Duschgel wurden auch in diesem Jahr gerne gespendet. Kris Volker, der Leiter des Schopfheimer Tafelladens, begrüßte Ende November die Kinder der Schneckenklasse, die mit ihrer Klassenlehrerin Stephanie Betzler viele vollgepackte Tüten übergaben. Lehrerin Sandra Klinke, die die Aktion organisiert hatte, traf mit einem vollbeladenen Bus ein und entlud

Karton um Karton. Gemeinsam mit den Kindern der Schneckenklasse 4a sortierten Kris Volker und weitere ehrenamtliche Helfer die Spenden in die Regale ein. Obwohl die Sammlung an der MMS bereits Tradition hat, zeigte sich das Team des Tafelladens erneut beeindruckt von der großen Unterstützung.BZ

Wörter:	167
	51-16380498
bz	
Seite:	20 bis 20
Ressort:	Lokales
Medienkanal:	PRINT
Mediengattung:	Tageszeitung
Medientyp:	PRINT

¹IVW 4/2025

²AGMA ma 2025 Tageszeitungen

Jahrgang:	2026
Ausgabe:	Nebenausgabe
Auflage ¹ :	7.322 (gedruckt)
	6.929 (verkauft)
Reichweite ² :	7.045 (verbreitet)
	0,01391 (in Mio)



MMS Schopfheim: Schneckenklasse der MMS bringt Spenden für den Tafelladen. Dr. Max-Metzger-Schule *Fotograf/-in: Dr. Max-Metzger-Schule*



Turnverein Hausen: 14 Jugendliche und elf Erwachsene legten das Sportabzeichen ab. TV Hausen *Fotograf/-in: TV Hausen*